

# *La répression policière fait au moins 14 blessés dans le sud du Pérou*

---



La Havane, 7 janvier (RHC) Le bureau du Défenseur du Peuple péruvien a rapporté vendredi qu'au moins 14 personnes ont été blessées à cause de la répression déclenchée par la police contre une manifestation contre la Présidente Dina Boluarte dans la région de Puno, dans le sud du pays.

L'organisme péruvien a fait état de de 10 civils et 4 policiers blessés à l'hôpital Carlos Monge Medrano dans la ville de Julicaca, suite à la répression de la manifestation contre le gouvernement et pour la libération de l'ancien président, Pedro Castillo.

" Le Bureau du Défenseur a ajouté : " Nous avons pris les mesures nécessaires pour fournir l'aide humanitaire correspondante.

Les autorités de l'hôpital Carlos Monge Medrano ont annoncé l'état de santé de neuf personnes blessées qui ont été admises au service des urgences vendredi.

Le centre de santé a déclaré que quatre civils avaient été admis pour des blessures par balle, deux autres pour des blessures au visage, tandis que les policiers souffraient de blessures aux yeux, aux mains, aux pieds et à la tête.

Dans la capitale du pays, Lima, une marche qui se rendait au Congrès a été contenue par des policiers, faisant au moins 5 blessés et plus de 40 arrestations.

Au Pérou, les manifestants réclament, entre autres, la démission de la présidente Dina Boluarte, la fermeture du Congrès, des élections générales anticipées en 2023 et la convocation d'une assemblée constituante.

Les rassemblements et les manifestations au Pérou ont commencé le 7 décembre, après que le Congrès a destitué Pedro Castillo et fait prêter serment à Boluarte comme nouveau président du pays.

Depuis le début des manifestations antigouvernementales, au moins 28 personnes sont mortes dans le pays suite à la répression de l'armée et de la police en seulement 20 jours de protestations en décembre dernier, avant le début d'une trêve de Noël. (Source : TeleSur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/309866-la-repression-policiere-fait-au-moins-14-blesses-dans-le-sud-du-perou>



**Radio Habana Cuba**